

Medienmitteilung

1. November 2022

Swissgrid Media Service
Bleichemattstrasse 31
Postfach
5001 Aarau
Schweiz

T +41 58 580 31 00
media@swissgrid.ch
www.swissgrid.ch

Änderung in der Geschäftsleitung von Swissgrid per 2023

Maurice Dierick (58), Leiter der Business Unit Market und stellvertretender CEO, hat sich entschieden, Swissgrid per 30. Juni 2023 zu verlassen, um anschliessend neue Aufgaben in der Energiewirtschaft zu übernehmen.

Maurice Dierick ist im Februar 2015 als Leiter Grid Infrastructure in der Business Unit Grid Operations zu Swissgrid gestossen. Im Juli 2016 übernahm er die Leitung der Business Unit Grid und wurde Mitglied der Geschäftsleitung. In dieser Funktion verantwortete er die Planung und Umsetzung von wichtigen Netzbauprojekten, wie den Bau des Transformators Beznau, der die Importkapazität an den Schweizer Nordgrenzen stützt und die Versorgungssicherheit im Grossraum Zürich verbessert. Zudem hat er die Weiterentwicklung des Geschäftsmodells Anlagenbewirtschaftung vorangetrieben.

Per 1. Januar 2019 übernahm er die Leitung der Business Unit Market. In dieser Funktion hat er die Business Unit massgeblich geprägt und weiterentwickelt sowie zahlreiche bedeutende Initiativen und Produkte erfolgreich umgesetzt. Dazu zählen unter anderem die Entwicklung und Implementierung von neuen Marktprodukten, wie die Regelenenergieplattformen MARI, TERRE und PICASSO. Er hat zudem wichtige Initiativen in den Bereichen Digitalisierung und Innovation, wie die Teilnahme von Swissgrid an EQUIGY, mit dem Ziel angestossen, die Sicherheit und Effizienz im Netzbetrieb zu erhöhen. Als Vorstandsmitglied des europäischen Verbandes der Übertragungsnetzbetreiber (ENTSO-E) konnte er zudem seit Juni 2021 die Mitwirkung von Swissgrid in den europäischen Gremien fortsetzen und somit gewährleisten, dass Swissgrid trotz fehlendem Stromabkommen bei bedeutenden Projekten ihre Expertise weiterhin einbringen kann.

Der Verwaltungsrat und der CEO bedauern den Austritt von Maurice Dierick ausserordentlich und wünschen ihm für seine Zukunft viel Erfolg. «Ich danke Maurice Dierick herzlich für sein Engagement und seine hervorragende Arbeit über die letzten Jahre. Er hat massgebliche Impulse für die Zusammenarbeit mit Europa und für die Weiterentwicklung von Swissgrid gegeben. Seine frühzeitige Ankündigung seines Rücktritts als Leiter der Business Unit Market ermöglicht es Swissgrid, ohne Zeitdruck die beste Lösung für seine Nachfolge zu treffen», sagt Yves Zumwald, CEO von Swissgrid.

Mit der Suche nach einer Nachfolge wird in den nächsten Wochen begonnen.

Medienmitteilung

1. November 2022

Weitere Informationen: media@swissgrid.ch oder unter der Telefonnummer +41 58 580 31 00.

Mit Energie in die Zukunft

Swissgrid ist die nationale Netzgesellschaft und verantwortet als Eigentümerin den sicheren und diskriminierungsfreien Betrieb sowie den umweltverträglichen und effizienten Unterhalt, die Erneuerung und den Ausbau des Schweizer Höchstspannungsnetzes. An den Standorten in Aarau, Prilly, Castione, Landquart, Laufenburg, Ostermundigen und Uznach beschäftigt Swissgrid über 600 qualifizierte Mitarbeitende aus 28 Nationen. Als Mitglied des Verband Europäischer Übertragungsnetzbetreiber ENTSO-E nimmt sie zudem Aufgaben im Bereich der Netzplanung, der Systemführung und der Marktgestaltung im europäischen Stromaustausch wahr. Verschiedene Schweizer Elektrizitätsunternehmen halten gemeinsam die Mehrheit des Aktienkapitals von Swissgrid.